



竜北通信 高岩

甲斐市立竜王北中学校
学校だより
発行 校長 依田宏記
令和4年度 第3号
2022. 7. 22

人権について考えました(3年生)

72日間の1学期が今日で終わります。1年間の登校日数は、3年生が195日、1・2年生は205日の予定ですから35%強が終わったこととなります。今年度のはじめに思い描いた、それぞれの理想の状態には近づいているのでしょうか。こういう区切りのタイミングを利用して振り返ってみましょう。たとえうまくいってなくても、それを修正していくことができればよいのです。そのために夏休みを上手に利用してください。

感染症対策と免疫力アップに

「ねこのしっぽ」

ね：ねる・睡眠をしっかりとする
こ：こまめに手を洗う
の：飲み物・水分補給
し：食事・三食しっかり食べる
つ：強い体・適度な運動を
ほ：ポジティブな明るい気持ちで

さて、7月20日(水)に、国連NGO 横浜国際人権センター会長の杉藤旬亮さんを講師にお迎えして、3年生を対象に「人権啓発教室」が開かれました。「人権」という言葉を広辞苑で調べてみると、「人間が人間として生まれながらに持っている権利。実定法上の権利のように恣意的に剥奪または制限されない。基本的人権。」と説明されています。講師の先生の言葉を借りれば、「すべての人が持つ二つの願い、すなわち、“死にたくない”と“幸せになりたい”をかなえるためにあるものが人権である」とのことでした。「すべての人」のこの願いをかなえるために、私たちは「自分の人権」だけを追究するのではなく、「他人の人権」も同様に大切にしなければなりません。「誰かが他の人を思って行う行為は、めぐりめぐって自分を助けてくれている。私が他の人を思って行う行為は、めぐりめぐって誰かを助けている。」ということは日常の中でいくつも見つけられると思います。このことを再認識して、自分のことも他人のことも大切にできる人になってほしいと思います



感染症の急拡大が続いています ~夏休み中も引き続き対策をお願いします~

7月に入って急増をはじめた新型コロナウイルス感染症の陽性者数ですが、7/21 現在、本校においては拡大という状況にはなっていません。保護者の皆様をはじめ、ご家族の皆様のご協力にあらためて感謝しています。しかし、20日から2日連続で県内の新規感染者が1000人を越えた現状を見ていると、これまで以上に、いっただれが感染してもおかしくないと言わざるを得ません。夏休み中にも部活の大会があったり、ご家庭でもご予定があったりして、たくさんの人と接触する機会があると思います。ウイルスは変異し、また臨床上の知見も増えているはずですが、有効な対策とされているのはこれまでと変わらず、換気や手洗い・手指消毒、マスク着用、密を避けるなどです。別に配布された山梨県教育委員会からの「家庭における感染症対策のお願い」も参考にしてください。ご家族の皆様そろって健康で過ごしていただけますよう、あらためてご留意をお願いします。

夏休み中の感染症対策について (いつもと変わりません)

- 登校する場合は、登校前に各家庭において検温と体調チェックを行い、「健康チェック表」を提出します。発熱や咳、倦怠感があるなど体調不良時は登校を控え医療機関を受診してください。
- 同居のご家族の皆様も、毎日の体調確認に取り組んでいただくとともに、心配な症状がある場合には生徒の登校についてもご配慮ください。
- 生徒本人や同居のご家族の感染が判明したり濃厚接触者に指定されたりしたときには、学校に連絡をお願いします。休日・祝日や閉庁日(8/12~8/16)は甲斐市役所(055-276-2111)に「学校に緊急の連絡を取りたい」と伝え、学校名・学年・氏名・連絡先の電話番号のみ伝えてください。